

# La P'tite Récré dure depuis 60 ans

Par Donatella Romeo

**MORGES | ANNIVERSAIRE**

Le chœur d'enfants morgien La P'tite Récré célébrera le 8 octobre ses 60 ans de chant en compagnie d'une soixantaine de choristes.

«**J**e me souviens, on avait chanté *Petit Cochon*», s'enthousiasme Denise Barbey. *Petit Cochon*, tout comme *Berceuse*, avaient en effet été interprétés par le chœur d'enfants La P'tite Récré lors de la soirée de La Récréation de 1957. On ne le savait peut-être pas encore, mais c'était la première représentation d'une longue série.

C'est en 1956, soit 27 ans après son homologue adulte, que La P'tite Récré vit sa première répétition. «La plupart de cette première volée était constituée des enfants des chanteurs, puis le bouche-à-oreille a fait son travail», sourit Suzon Morand qui est en charge de veiller sur les petits chanteurs. De-



Suzon Morand et Diana Atchabahian entourent La P'tite Récré du 60<sup>e</sup> anniversaire. A droite, La P'tite Récré de 1989 et de 1957 (en concert avec La Récréation). Picard/DR

nise Barbey, qui a depuis rejoint le chœur mixte des adultes, est d'ailleurs le parfait exemple de cet esprit familial: «Vous voyez sur cette photo qui réunit les chœurs adultes et des enfants de 1957 (ndlr: voir photo en noir et blanc), il y a mes parents – mon père a été président –, mon frère, mon oncle, ma tante et moi.» Histoire de famille, mais surtout d'amitié, La P'tite Récré a ainsi familiarisé de nombreux jeunes avec la musique. «Je rappelle

que les enfants ne paient pas de cotisation, tout est financé par La Récréation», précise le président Alain Tzaud tout en rappelant que l'ensemble cherche de nouvelles voix.

## I Pour les enfants

Et c'est ainsi que de générations en générations, La P'tite Récré dont l'effectif actuel a entre 5 et 12 ans célèbre ses 60 ans avec des contingents plus ou moins importants

selon les volées. «La P'tite Récré ne s'est arrêtée qu'une saison, au milieu des années nonante, faute de chanteurs et d'un animateur», explique Robert Barbey, trésorier et époux de Denise Barbey. Aussi, pour célébrer cette longévité, une journée spéciale est organisée pour les jeunes chanteurs. Entourés d'autres chœurs d'enfants, ils participeront à une rencontre de chant au conservatoire de Beausobre. «Au total, ils seront entre 60 et 70



enfants, reprend Suzon Morand elle-même chanteuse à La Récréation. Un atelier de body percussion est notamment organisé et le point d'orgue de cet événement sera le concert public et gratuit donné à 16h. S'il fait mauvais, il aura lieu dans la salle du conservatoire, mais si le temps le permet, il se déroulera dehors.» Et La Récréation y prendra part? «Cette journée est entièrement dédiée aux enfants donc nous ne ferons que de gérer l'intendance

et l'organisation.» Et Sarah, 12 ans choriste depuis quatre ans de conclure: «Je me réjouis de cet anniversaire. On va passer un bon moment tous ensemble et surtout, on va chanter!»



## A l'agenda

**Concert de La P'tite Récré pour ses 60 ans. Samedi 8 octobre, 16h. Conservatoire de Beausobre**